

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

SANTÉ ET ALCOOLISME DE MON COMPAGNON

Par **Elyne** Posté le 23/12/2022 à 11h38

Bonjour,
Mon compagnon est alcoolique depuis des années il a fait plusieurs cure mais ça na jamais fonctionner la dernière datant de septembre 2022.
il a repris l'alcool il y a environ 1 mois et les problème de santé qu'il avait s'aggrave dangereusement avant sa dernière cure il faisait des malaises des convulsion il est tomber plusieurs fois dans la maison et parfois devant les enfants. il a des problème au foie qui ne cesse de s'aggraver depuis qu'il a repris. Le soucis c'est qu'il ne veut plus essayer de se soigner chaque fois qu'il a arrêter sa consommation une situation de stresse la fait replonger.

autant il n'est pas méchant du tout autant sa santé qui se dégradé et de se dire qu'on ne peut rien faire a par le laisser s'enfoncer est insupportable. Bien que j'ai conscience que ce soit une maladie dont il ne parvient pas a se défaire je ne peut parfois m'empêcher de lui en vouloir car il est en trin de se tuer et il en a conscience.
Il ne comprend pas que je puisse être aussi inquiète pour lui, pour lui ce problème ne concerne que lui il ne comprend pas qu'on le subissent au quotidien et que quelque part on est aussi dépendant ce sa maladie car nous devront toujours faire les chose en fonction de lui de son état et de sa consommation. j'avait placer un énorme espoir durant sa dernière cure en me disant qu'on allait pouvoir reprendre une vie normale mais ça na pas été du tout le cas il est revenue de la bas plus renfermer et en colère il ma reprocher d'en Etre la responsable et ma clairement dit que ce n'est que avec l'alcool qu'il était lui même et sans il ne pouvait pas . sauf que aujourd'hui il a mal au foie dort beaucoup la journée n'arrive plus a assurer des chose simple il doit reprendre le travail la semaine prochaine prochaine et je suis particulièrement inquiète.

j'aime mon compagnon qui me donne beaucoup d'amour au quotidien mais je suis terrifier de ce qui pourrait lui arriver si il ne se sort pas de la rapidement. je sais qu'il risque d'y laisser sa vie. et je ne sais plus comment réagir ou lui faire comprendre ce que je ressent

2 RÉPONSES

Carolka - 26/12/2022 à 15h23

Bonjour,
Je voudrais vous apporter tout mon soutien.moibzussi mon mari souffre de cette même difficulté, il va faire une première examen d'échographie du foie. Je m'inquiète aussi.
C'est important d'être comprise et soutenue.
Bien à vous

Elyne - 04/01/2024 à 10h30

Bonjour
Après un énième curé qui s'est fini il y a 3 semaine a sa demande rien n'a changer rechute après deux jours. Il s'en ai juste servi pour se remettre plus ou moins sur pied .. ses problèmes de santé eux s'accentue. Il a été évalué par une neuropsychologue et des troubles cognitifs sans compter que depuis sa rechute il fait des crise d'épilepsie tout les jours lié a sa consommation... Et son fils toujours au même point a la limite de la syrose (désoler je sais pas comment ça s'écrit) la je commence a désespérer et franchement je me demande même si je vais rester ça devient insupportable
